
PlantaDoce.

Empresa

Fresenius Vamed sigue de compras: la compañía adquiere un centro de rehabilitación en Suiza

La clínica se encuentra en la localidad de Seewis y está especializada en enfermedades del corazón, medicina interna y enfermedades psicosomáticas.

PlantaDoce
8 nov 2017 - 12:42

Continúan las compras del grupo médico Fresenius. La división de la compañía germana Fresenius Vamed, especializada en gestión y mantenimiento de equipos médicos, ha adquirido una clínica de rehabilitación en Suiza, la tercera del país.

Según ha anunciado el grupo en un comunicado, **la clínica se encuentra en la localidad de Seewis y dispone de 75 camas**. El centro está especializado en enfermedades del corazón, medicina interna y enfermedades psicosomáticas.

Fresenius Vamed está activa en todas las áreas principales de la medicina de rehabilitación en Suiza, con una clínica en Zihlschlacht que se especializa en neurología y otra en Dussnang especializada en ortopedia y geriatría.

Fresenius disparó sus ventas en los nueve primeros meses de 2017. **El gigante sanitario alemán incrementó un 16% su facturación hasta septiembre**, alcanzando 25.191 millones de euros. El beneficio neto atribuido aumentó un 17%, hasta 1.303 millones de euros.